

# Une des dernières foires aux bestiaux

L'Office de tourisme de Châtillon-Coligny et Sainte-Geneviève-des-bois organise la foire aux bestiaux de la commune. Elle avait lieu ce week-end. C'est un lieu de rendez-vous entre commerçants, artisans et éleveurs.



**PASSIONNÉ DE TRAINS.** Bernard Cuviac présente sa maquette de 8 mètres de long qu'il a mis presque 8 ans à fabriquer.

## Maquettes de train, d'avions...

Après un passage à la salle Marcel-Lespagnol où était exposée une maquette de train, puis à la mairie pour voir les maquettes d'avions, le groupe des officiels s'est rendu au champ de foire afin d'inaugurer la 35<sup>e</sup> exposi-

tion.

Comme chaque année, députés, sénateurs, président de la communauté de communes, conseillers

départementaux et élus locaux ont rappelé leur attachement à la ruralité, insistant sur le fait que cette foire aux bestiaux est une



**INSOLITE.** « Quand Lama fâché... ». Frédéric Néraud comme dans « Tintin ».

des dernières sur le département et qu'elle prouve que la ruralité doit garder son indépendance. ■



**MÉCONNUS.** Des métiers étonnants ont été présentés comme celui de dentiste équin.



**INAUGURATION.** Les officiels coupent le ruban pour ouvrir la foire aux bestiaux.